

# Villemomble & Vous

Villemomble Magazine

N°102 - MARS 2024

## PAROLES DE FEMMES

*Elles se racontent*



Villemomble

Voir page 11

4/6

Vous y étiez !

Retour en images sur les dernières actualités de la commune

11/13

Grand angle

Paroles de femmes : elles se racontent

17/19

Focus Commerce

Coup d'œil sur vos commerçants  
Agenda boutiques éphémères

7

Toujours + d'infos

Les nouveautés et petits rappels

14

Villemomble avance

Relais Petite Enfance  
Le portail famille s'élargit

20

Focus Sport

Découvrez les résultats de vos clubs villemombois et les prochaines dates des rencontres sportives

8

Actus

Les événements et animations des prochains mois

16

Zoom

Les élections européennes

21

Agenda

Toutes les dates à retenir

10

Parlons de... sport (partie 1)

Fanny Galle, une Villemomboise quadruple championne de boxe



Chères Villemomboises, chers Villemomblois,

Mon équipe municipale et moi-même portons une ambition forte pour cette commune.

Que Villemomble demeure toujours dans son temps et ne subisse pas de retards. Cela passe parfois par des décisions difficiles mais indispensables.

C'est dans cette perspective que nous avons travaillé sur le remplacement de l'éclairage public pour tirer parti de la crise énergétique. Ainsi, Villemomble est bien **la seule Ville de Seine-Saint-Denis à avoir réussi la prouesse de remplacer l'intégralité de son éclairage public en une année seulement**. Plus encore, notre système de pilotage au candélabre près permettra d'adapter au maximum l'utilisation de notre éclairage.

Dans bien des domaines, le chemin est encore long, mais nous obtenons des résultats concrets. J'en veux pour preuve **la livraison imminente du poste de police municipale**. Ou encore la mise en service du RPE-LAEP (Relais Petite Enfance – Lieu Accueil Enfant Parent) pierre angulaire de notre politique pour la petite enfance. Ce sera une ouverture très attendue par les acteurs du secteur, d'un lieu de rencontre entre parents, professionnels et pouvoirs publics pour favoriser l'accueil des tous petits. **Alors que la demande de places pour des accueils collectifs est saturée, de nombreuses places chez les assistantes maternelles agréées sont disponibles**. Favoriser les échanges et faire se rencontrer chacun permettra d'augmenter les chances de trouver une place pour nos plus jeunes.

En ce mois de mars, je ne peux vous écrire sans rappeler que dans ces décisions fortes, **les femmes ont un rôle important**. Notre administration est paritaire jusque dans les postes de direction les plus importants. Ce mois de mars est celui qui recèle le jour des droits de la femme et c'est ce mois-ci encore qui a vu notre Constitution être révisée pour mieux défendre encore le droit des femmes. C'est donc tout naturellement que nous avons choisi d'ouvrir notre « Grand angle » à des **parcours de femmes villemomboises qui nous honorent et nous obligent**.

La femme est l'avenir de l'homme disait Ferrat ou encore Aragon.

Et comme je vous le disais, Villemomble se tourne vers l'avenir, se modernise et se met à vivre avec son temps. Et se trouve même régulièrement en avance. C'est peut-être finalement l'ambition ultime de toute politique publique : être précurseur.

Bien fidèlement,

**Jean-Michel Bluteau,**  
Maire de Villemomble

Conseiller départemental de la Seine-Saint-Denis



— VOUS Y ÉTIEZ ! —



## 9<sup>e</sup> SALON DE MODÉLISME MAQUETTES ET MINIATURES

Vous avez été nombreux à vous rendre au traditionnel salon multi-collections qui s'est tenu, les 27 et 28 janvier au gymnase Robert Pandraud.



## NOS ÉCOLES SOUTIENNENT *LES RESTOS DU CŒUR*

Vendredi 26 janvier, les élèves de l'école élémentaire Leclerc ont remis des cartes contenant des dons aux Restos du Cœur. À cette occasion, Monsieur le Maire, Jean-Michel Bluteau, Patrick Prince, Adjoint au Maire délégué aux affaires scolaires, des représentants et des bénévoles des Restos du Cœur avaient fait le déplacement.

## CONCERT-HOMMAGE À FRANÇOIS CORBIER

Au conservatoire, Wilfried Corbier a rendu hommage à son père, l'auteur-compositeur-interprète François Corbier, à travers un concert revisitant les chansons du célèbre animateur télé.



## SPECTACLE *LES COLOCS*

Humour et bonne humeur étaient au rendez-vous le dimanche 28 janvier, pour la représentation de la pièce *Les Colocs*, au Théâtre Georges Brassens.



## VILLEMOMBLE COMEDY CLUB

Salle comble au Théâtre le samedi 3 février, pour la cinquième édition du Villemomble Comedy Club, qui accueillait Ike, Hugo Tout Seul, Marine Ella et Marine Leonardi.



## LES VŒUX AUX SENIORS

Samedi 13 et dimanche 14 janvier s'est tenu le traditionnel repas des seniors du CCAS, en présence de Monsieur le Maire, Jean-Michel Bluteau.



## LA NUIT DE LA LECTURE

La 8<sup>e</sup> édition des Nuits de la lecture a été célébrée à la médiathèque samedi 20 janvier avec « le Corps » pour thématique, une manière de faire écho aux Jeux Olympiques qui auront lieu cet été.



## DÉCLARER SA TAXE DE SÉJOUR

Vous êtes un particulier proposant une chambre ou un logement à la location de courte durée ? Vous êtes professionnel de l'hôtellerie ? **Vous êtes probablement soumis au paiement de la taxe de séjour, pensez donc à votre déclaration chaque trimestre.**

→ Pour cela, prenez contact avec le service urbanisme, dès maintenant, pour connaître les modalités relatives au paiement de la taxe de séjour, par mail à l'adresse :

**permisdelouer@mairie-villemoble.fr**

ou par téléphone au **01 70 24 91 82**.

### PROJECTION DU FILM «NOTRE-DAME BRÛLE»

Le 15 avril 2019, la cathédrale Notre-Dame de Paris subissait le plus important sinistre de son histoire. Dans *Notre-Dame brûle*, le réalisateur Jean-Jacques Annaud a reconstitué heure par heure l'in vraisemblable réalité de cet incendie, qui restera gravée dans les mémoires.

Une projection de ce film est organisée le **vendredi 15 mars, à 20h, au théâtre Georges Brassens.**

Cette projection sera suivie d'un débat animé par l'Adjudant-chef Lemaire, chef de la caserne de Villemoble et pompier déployé lors de l'incendie.

→ Réservation recommandée auprès du service culturel par téléphone au **01 49 35 25 39** ou par mail : **culturel@mairie-villemoble.fr**.

## LE CHŒUR ADULTE RECHERCHE DE NOUVEAUX MEMBRES

Le conservatoire Maurice Ravel recherche de nouveaux chanteurs pour son chœur adulte, quel que soit votre niveau, vous êtes le bienvenu. Les cours ont lieu tous les jeudis soirs, de 20h à 22h.

→ Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter le conservatoire par téléphone au **01 48 55 05 05** ou par mail : **conservatoire@mairie-villemoble.fr**.

## 24 SITES POUR 2024 : *Les prochains rendez-vous*

Mettre le sport à la portée de tous, tel est l'objectif de l'opération « 24 sites pour 2024 ». En partenariat avec le Département de la Seine-Saint-Denis et le comité départemental olympique et sportif 93 (CDOS 93), la Ville propose plusieurs rendez-vous sports, jusqu'aux Jeux olympiques de juillet prochain :

- **Samedi 27 avril, de 14h à 18h,**  
sur le Parking Alain Mimoun.  
Sports de rue : skate – basket fauteuil – roller – basketball – break-dance.
- **Dimanche 26 mai, de 14h à 18h,**  
au Château seigneurial.  
Sports paralympiques : hand fauteuil – boccia – sarbacane – escrime fauteuil – volley-ball – football.
- **Samedi 6 juillet, de 14h à 19h,**  
au complexe Georges Pompidou.  
Les Jeux Olympiques à Villemoble : escalade – parkour – stunball – volley-ball.

## EXPOSITION PHOTO "LA BIODIVERSITÉ : MER, OCÉAN ET NATURE"



Le Photo-Club Pavillonnais (PCP) vous invite à découvrir les fonds marins et leurs habitants à travers des œuvres photographiques exceptionnelles. Cette exposition vise notamment à informer et à sensibiliser petits et grands à la protection de notre environnement.

→ **Du samedi 16 mars au dimanche 7 avril**

Du lundi au samedi de 9h à 17h30 et le dimanche de 10h à 17h30 (fermée le lundi 1<sup>er</sup> avril)

**Château Seigneurial | Tout Public | Gratuit | Accès libre**

## AUTO-RÉPAREZ votre vélo !



L'association Mieux se déplacer à Bicyclette (MDB), en partenariat avec son antenne locale, Parlons Vélo à Villemomble, organise **un atelier « Auto-Réparez votre vélo ! »**, le **samedi 23 mars, de 9h à 12h, au marché de l'Époque, côté avenue Lucie.**

Les Villemombois souhaitant participer à l'évènement devront s'acquitter des frais d'adhésion à l'association MDB, d'un montant de 10 €. Les pièces, nécessaires à l'autoréparation, seront fournies par MDB au prix coûtant. L'occasion de réviser son vélo soi-même et d'apprendre à l'entretenir, avant l'arrivée des beaux jours.

## LE FESTIVAL HORS LIMITES FAIT son grand retour

Depuis plus d'une décennie, l'Association Bibliothèques en Seine-Saint-Denis organise le Festival Hors Limites sur tout le département ainsi qu'à Paris. Du 15 au 30 mars, la littérature contemporaine est mise à l'honneur, grâce à la participation d'une quarantaine de bibliothèques et de médiathèques.

Dans le cadre de cet évènement, **la médiathèque Robert Calmèjane recevra l'écrivaine Louise Mey, le samedi 23 mars, à 16h**, autrice de thrillers, de romans noirs, de théâtres mais aussi de livres jeunesse. Elle a publié une vingtaine d'œuvres, dont *La deuxième femme*, qui a reçu le prix Robin Cook, en 2020. Son dernier roman, *Petite sale*, a également reçu le prix Landerneau Polar 2023.

→ **Pour plus de renseignements, contactez la médiathèque au 01 48 12 95 50 ou par mail : [mediathequecalmejane@mairie-villemombble.fr](mailto:mediathequecalmejane@mairie-villemombble.fr)**

## HOMMAGE À Jacques Delobelle

Ancien Adjoint au maire dans les années 80, Jacques Delobelle s'est éteint le 17 février dernier dans sa 92<sup>e</sup> année.

Monsieur le Maire Jean-Michel Bluteau et l'ensemble de la Municipalité adressent leurs sincères condoléances aux proches de ce Villemombois qui s'est beaucoup investi pour notre ville.

## LOCAUX COMMERCIAUX : répondez à l'appel à projets



Dans le cadre de la politique redynamisation commerciale des cœurs de ville, la commune recherche des porteurs de projets afin de faire installer des commerces de qualité.

Actuellement, trois fonds de commerces sont proposés :

- 129 Grande rue
- 20 avenue Outrebon
- 43 avenue Outrebon

Pour connaître les modalités de l'appel à projets, vous pouvez contacter la Direction de l'Aménagement Urbain, Commercial et du Cadre de Vie, Pôle commerce et innovations, **par téléphone au 01 49 35 25 47, ou par mail : [commerce@mairie-villemombble.fr](mailto:commerce@mairie-villemombble.fr).**

→ Retrouvez toutes les informations sur [villemombble.fr](http://villemombble.fr)

# TROTTINETTES ÉLECTRIQUES : rouler en toute sécurité

À l'initiative des conseils de quartiers, il a été décidé de mener une campagne de sensibilisation sur l'emploi réglementaire des trottinettes électriques, face aux nombreuses infractions faites au Code de la route par les usagers. En effet, depuis plusieurs années, l'utilisation des trottinettes électriques s'est généralisée un peu partout en France, près de 700 000 trottinettes électriques ont été vendues en 2022, selon le Ministère chargé des transports. Bien qu'offrant de nombreux avantages, cette nouvelle pratique pose une série de problématiques de sécurité routière, car beaucoup d'utilisateurs connaissent mal la réglementation liée à l'utilisation de trottinettes électriques.

Pour rappel, l'utilisateur doit :

- Être âgé de 14 minimum,
- Être seul sur sa trottinette,
- Être assuré,
- Toujours porter un vêtement réfléchissant la nuit, ou lorsque la visibilité est réduite (le port de ce type de veste est également recommandé en pleine journée)

Par ailleurs, leurs trottinettes doivent :

- Disposer de feux de position avant et arrière, ainsi que de catadioptres arrières et latéraux,
- Avoir un système de freinage,
- Bénéficier d'un avertisseur sonore,

Le port du casque est également fortement recommandé.

De plus une série de pratiques sont interdites, telles qu'utiliser son casque audio ou ses écouteurs ou encore avoir son téléphone en main. Les trottinettes électriques n'ont pas le droit de rouler sur les trottoirs et ne doivent pas dépasser la vitesse de 25 km/h.

Le non-respect de la réglementation expose à une amende comprise entre 135€ et 1500€. De plus, les utilisateurs risquent de se mettre en danger, mais aussi de mettre en danger les autres personnes à proximité. Selon la Sécurité routière, **42 personnes ont perdu la vie, en 2023, suite à un accident de trottinettes électriques et les utilisateurs de ces dernières représenteraient 20% des blessés grave de la route.**



## LA JOURNÉE VILLEMOMBLOISE DU NETTOYAGE revient

Après le succès de la première édition de la Journée Villemombloise du Nettoyage, les **conseils de quartiers** proposent une deuxième journée de ramassage des déchets, **le 17 mai, entre 13h30 et 17h30**. La volonté des **conseils de quartiers** est de réduire les dépôts sauvages afin de lutter contre la pollution des rues villemombloises. Il s'agit aussi de sensibiliser chacun à l'importance de la propreté de l'espace public.

L'évènement se déroulera en deux parties :

→ De 13h30 à 15h30, les volontaires nettoieront un secteur défini par les **conseils de quartiers**. Les pinces et sacs-poubelles seront fournis par le service de la Propreté Urbaine.

→ De 16h à 17h30, l'Établissement Public Territorial Grand Paris – Grand Est animera un moment ludique et pédagogique autour du tri des déchets.

Les inscriptions ouvriront prochainement sur le site villemoble.fr

Attention les places sont limitées !

## DISTRIBUTION GRATUITE de composteurs

En partenariat avec Grand Paris Grand Est (GPGE), Villemoble organise la distribution gratuite de composteurs et de lombricomposteurs, **le samedi 23 mars entre 10h et 17h sur la place du marché Outrebon, 2 avenue de la République.**

À cette occasion, vous bénéficierez d'une formation gratuite à la pratique du compostage à l'issue de laquelle un composteur vous sera remis. Vous êtes invités à vous inscrire à la session de formation de votre choix sur le site internet de GPGE ou sur le site villemoble.fr via un formulaire spécifique à remplir.

→ Participation uniquement sur inscription.  
Attention les places sont limitées.



# PARLONS DE...

## Sport (partie 1)

### FANNY GALLE

une Villemomboise quadruple championne de boxe



**Cet été, plus de 90 pays vont s'affronter lors des Jeux Olympiques 2024. L'occasion de partir à la rencontre des athlètes villemomblois, qu'ils soient professionnels ou amateurs. Pour cette première interview, Fanny Galle, jeune boxeuse de haut niveau, a accepté d'évoquer son parcours et d'expliquer sa passion pour la boxe anglaise.**

La passion de Fanny Galle pour la boxe anglaise commence très tôt, vers l'âge de 12 ans. Elle se décrit alors comme étant « *vraiment agitée avec beaucoup d'énergie à revendre* ». « *C'est une éducatrice qui m'a conseillé de faire du sport, et spécialement de la boxe anglaise* », raconte-t-elle. Progressivement, le passe-temps se transforme en véritable passion. Fanny avoue qu'au début, elle ne s'est pas rendu compte de son degré d'investissement, « *vous savez, quand on commence ce type de discipline, et qu'on commence à vraiment être dedans, on ne s'en rend pas compte. On s'attache très rapidement* », explique la boxeuse.

“ *J'ai appris à me surpasser autant au niveau mental que physique* ”

Du haut de ses 29 ans, elle se rend toutefois compte que la fierté, liée à ses exploits sportifs, a joué un rôle d'étincelle. Fanny reste toutefois humble, expliquant que sa principale motivation reste le dépassement de soi.

La patience et la rigueur, imposées par les entraînements et les matches, lui ont permis de forger cette détermination. Une technique payante, puisqu'elle finit par obtenir son premier titre en Guadeloupe, d'où elle est originaire. Mais son ambition ne s'arrête pas là, Fanny a déjà un nouvel objectif en tête : devenir championne de France.

Un désir qui se réalise en 2018, après avoir intégré le Boxing Club de Garges-lès-Gonesse. La jeune femme évoque cette victoire avec des étoiles dans les yeux, mais aussi en échangeant un regard complice avec Manu Dos Santos, son entraîneur. « *J'étais la plus heureuse du monde quand j'ai reçu ce titre, mais il faut savoir que j'étais entourée par une très bonne équipe. Je suis venue dans un club qui avait déjà entraîné des championnes de France, donc c'était tout bénéf' pour moi. Mon équipe m'a aidée à atteindre mes objectifs* », évoque la championne.

Un entourage qui ne cesse de la soutenir, mais aussi de s'élargir. Devenue Villemomboise depuis peu, Fanny a déjà tissé des liens avec la Ville. Juste avant son dernier championnat, elle s'est retrouvée dans l'incapacité de pouvoir se déplacer jusqu'au club de Garges-lès-Gonesse, la jeune boxeuse a alors pu s'entraîner au sein du Villemomble Boxing Club qui a accepté de l'accueillir. Un entraînement qu'on peut d'ailleurs retrouver sur les réseaux sociaux de la boxeuse.

Son entourage et sa détermination sans faille ont permis à Fanny d'obtenir trois titres de championne de France. Pourtant, la quadruple championne a déjà les yeux rivés sur son prochain objectif : devenir boxeuse professionnelle.

→ Retrouvez prochainement cette interview en intégralité sur notre chaîne Youtube, et sur les réseaux sociaux de la Ville.



— GRAND ANGLE —

# PAROLES DE FEMMES

*Elles se racontent . . .*

La Journée internationale des droits des Femmes a fêté ses 47 ans, le 8 mars dernier. L'occasion de découvrir le portrait de trois femmes, trois Villemombloises, issues de différents milieux professionnels.

## Clotilde Nadel,

Artiste peintre

« **Foncer, travailler, ne pas se laisser impressionner par les modes, par principe cela se démode** ».



**B**ordeaux, Toulouse, Aix-en-Provence, Londres, Montréal, Los Angeles... Autant de lieux, où les œuvres de Clotilde Nadel ont été exposées ces vingt dernières années. L'artiste-peintre, Villemombloise depuis une trentaine d'années, bénéficie aujourd'hui d'une réputation nationale et internationale. Pourtant, à l'origine, ce n'était pas gagné. « *J'ai toujours eu envie de faire de la peinture* », explique Clotilde Nadel, avant de poursuivre, « *mais ma mère s'y est formellement opposée, elle me voyait déjà mendier dans la rue* ». Sur les conseils de ses parents, elle choisit de prendre « *un métier dans le dessin, mais quelque chose de plus commercialisable* », elle décide donc de se tourner vers le graphisme. Après avoir fini ses études, un agent d'artistes s'intéresse à elle et finit par lui obtenir un contrat avec Scandecor, « *la première entreprise de posters et d'affiches au monde* », commente l'artiste-peintre. À partir de là, les choses s'enchaînent rapidement. Une entreprise allemande s'intéresse à son travail, puis le monde de l'édition et de la presse fait appel à ses talents, notamment la presse féminine. L'Oréal repère alors son travail et Clotilde finira par travailler sur certaines de leurs publicités. Son travail l'amène aussi dans l'univers du jouet où elle réalise des puzzles pour la célèbre marque Ravensburger. Elle obtient d'ailleurs le prix de l'illustratrice de l'année pour un puzzle des Schtroumpfs, la même année que Peyo, créateur des emblématiques petits personnages bleus. L'un des derniers gros projets évoqués par l'artiste villemombloise concerne l'univers de la musique. Un domaine dans lequel elle a pu travailler grâce à l'aide d'un très bon ami, un autre Villemomblois bien connu, François Corbier. « *Il m'a mis le pied chez AB Productions, j'ai pu y faire des pochettes de disques pour Dorothée, pour François, pour les Musclés...* », raconte-t-elle. En parallèle, elle continue la peinture, en pratique personnelle, « *c'était plus un moment de détente* », avoue-t-elle.

Après 18 ans en tant qu'illustratrice et graphiste, Clotilde décide de changer d'orientation professionnelle et arrête les contrats avec le monde de la publicité, au tournant des années 2000. Après une exposition à Rosny-sous-Bois, elle est élue meilleure peintre par le Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis. À partir de là, la Villemombloise commence à exposer dans plusieurs galeries françaises, mais aussi internationales, telles que la galerie Shayne à Montréal ou Saatchi à Los Angeles. À la manière d'une peintre-reporter, Clotilde sublime un quotidien urbain par la couleur et la lumière. Un savant mélange de réalité contemporaine et de tradition séculaire, notamment japonaise.

Bien qu'elle ait pu exposer dans de nombreuses galeries d'art, l'artiste villemombloise reconnaît que ce n'est pas le cas de tous les artistes, femmes ou hommes. Lorsque le sujet de l'équité des sexes dans l'art est abordé, Clotilde avoue n'avoir jamais eu à faire face à aucune forme de misogynie, « *je ne pense pas qu'il y ait un problème de ségrégation sexiste au sein des galeries, celles que je connais en tout cas* », explique-t-elle. Elle évoque toutefois une augmentation du nombre d'artistes féminines, « *lorsque j'ai commencé, il y avait moins de femmes, que d'hommes. C'est vrai qu'aujourd'hui, la tendance s'est inversée. Depuis les années 1980, il y a une certaine libération et peut-être aussi que le renouvellement des galeristes a contribué à changer les choses. Aujourd'hui, ils sont généralement plus jeunes et plus ouverts, ils laissent la place à plus de femmes. Autrefois, les galeristes représentaient un monde extrêmement masculin* », raconte la Villemombloise. Une évolution pour l'artiste, pour qui « *la peinture [et l'art, doivent] être le reflet de la société, ni plus, ni moins, que l'artiste soit une femme ou un homme, d'ailleurs* ».

## Kircy et Lisa, des femmes engagées

« Oser, oser, oser, oser [...],  
et vivre chaque minute,  
chaque seconde, saisir toutes  
les opportunités ».



Kircy coordinatrice de VMA

L'histoire de Lisa et Kircy, c'est celle d'une "dynastie sociale". C'est l'histoire de deux cousines qui ont grandi et évolué dans le milieu associatif et social francilien, jusqu'à devenir des femmes indépendantes investies dans des secteurs différents, mais toujours avec cette vision tournée vers l'humain.

Les deux jeunes femmes sont issues d'une « famille matriarcale, avec des femmes indépendantes qui n'ont jamais baissé les bras », explique Kircy. À la tête de cette famille, on retrouve Arlette Cédécias, élue au Conseil municipal. Pour ses petites-filles, Arlette est un exemple et une source d'admiration constante, « alors qu'elle n'avait pas forcément les bagages qu'on peut avoir aujourd'hui, elle est devenue directrice d'un foyer pour jeunes enfants et mineurs isolés. Elle a décidé de retourner à l'université à l'âge de 50 ans [...], après cela, j'ai vite compris, en voyant la manière dont elle pensait, que l'âge n'est pas forcément une barrière pour atteindre ses objectifs. À partir du moment, où quelque chose nous anime, on trouve toujours du sens... », raconte Lisa. Kircy poursuit, « même si on lui met des bâtons dans les roues, elle ne va jamais abandonner. Elle sera toujours là, à se battre, à chercher une solution ».

Une détermination de fer et une volonté d'accompagner et d'aider, des valeurs qui se transmettent de génération en génération. Ainsi, les mères des deux cousines ont évolué dans le milieu social et associatif, jusqu'à elle-même créer leur association. D'un côté, la mère de Kircy fonde l'association Votre Meilleur Amie (VMA), qui lutte contre l'exclusion sociale, et fournit, entre autres, un accompagnement aux loisirs ainsi qu'aux démarches administratives. La mère de Lisa, en parallèle de son activité professionnelle parisienne, crée la Maison Régionale du Travail Social, un organisme aidant les acteurs sociaux à améliorer leurs pratiques professionnelles et leur bien-être quotidien. Très rapidement, les deux cousines s'investissent chacune dans les

organismes respectifs de leur mère. Kircy décide de devenir coordinatrice pour VMA, se lançant pleinement dans l'aventure associative, « je voulais un rôle plus actif dans l'association [...] c'était aussi une manière de l'aider, puisqu'elle s'occupait de tout : les demandes de subventions, les recherches de partenariats, etc. », commente la coordinatrice. Lisa s'investit également dans l'association de sa mère, en tant que chargée de projets, elle s'attèle à développer l'attractivité et la visibilité de la Maison Régionale. Elle garde toutefois une activité professionnelle et évolue dans le milieu de la mode. « D'un côté, j'aidais ma mère à développer son association dans toute l'Île-de-France, et après, je filais aux différentes Fashion Week\* pour encadrer des équipes, faire du recrutement... J'avais toujours mes deux vies, une dans le social et l'autre dans la mode », décrit Lisa.

Aujourd'hui, Kircy est toujours aussi investie au sein de VMA avec de nouveaux projets, et une volonté sans faille de lutter contre la précarité et l'isolement social. Lisa, quant à elle, continue de travailler dans la mode et crée, en parallèle, avec sa mère, son entreprise de conseil, de formation et de communication institutionnelle : SASVY. Elles aident les particuliers à atteindre leurs objectifs professionnels et les entreprises à améliorer le bien-être de leurs collaborateurs. Bien qu'évoluant, aujourd'hui, dans des domaines différents, les deux cousines partagent un message similaire pour les nouvelles générations. Kircy explique qu'il faut « vivre sa vie et ne jamais s'arrêter sur ce que les gens disent, et surtout oser saisir toutes les opportunités qui s'offrent à vous », Lisa poursuit « oser réaliser ses rêves d'enfant et tout accomplir sans se laisser guider par la peur. Il faut juste s'ouvrir au monde et explorer ».

\*Semaines de la mode.

**NOUVEAU**



## RELAIS PETITE ENFANCE et Lieu d'accueil enfants-parents

Le 2 avril prochain, L'arc-en-Ciel, la structure regroupant un relais petite enfance (RPE) et un lieu d'accueil enfants-parents (LAEP), ouvrira ses portes.

### RPE

Le RPE est une structure ouverte aux parents, aux futurs parents, aux professionnels de l'accueil individuel et aux enfants. Elle propose ainsi un accompagnement et un conseil auprès des familles sur divers sujets. Pour les professionnelles, des temps d'échanges, d'écoute et d'informations sont proposés. Enfin, pour les enfants accompagnés de leur assistante maternelle, le RPE propose un espace de jeux aménagé, des ateliers d'éveil et des moments de rencontre et de partage.

### LAEP

Le LAEP est un lieu destiné aux enfants de 0 à 6 ans, accompagnés d'un adulte familial (parents, grands-parents...). Il s'agit d'un espace de convivialité, de jeux, d'écoute et de partage d'expériences qui favorise la rencontre et l'échange entre les enfants et

les parents. Le LAEP est un service gratuit, anonyme et en accès libre, encadré par deux référentes qui accueillent, écoutent et facilitent les échanges entre les différentes personnes présentes.

→ Dès la fin du mois de mars, retrouvez tout le détail de ce que propose L'arc-en-ciel, ainsi que toutes les modalités d'accueil sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr)

**L'arc-en-ciel**  
57 boulevard du Général de Gaulle  
01 49 35 53 16 - [rpe-arcenciel@mairie-villemomble.fr](mailto:rpe-arcenciel@mairie-villemomble.fr)

### APPEL À BÉNÉVOLES

Le LAEP recherche des bénévoles pour assurer l'accueil. Alors si vous avez un intérêt pour les familles et les enfants et du temps à accorder, n'hésitez pas à vous faire connaître et envoyer une lettre de motivation à [petite-enfance@mairie-villemomble.fr](mailto:petite-enfance@mairie-villemomble.fr)

## LE PORTAIL FAMILLE s'élargit

Depuis le 4 mars, les demandes de places en établissement d'accueil du jeune enfant (0-3 ans) et les inscriptions périscolaires se font désormais uniquement en ligne, via le portail famille.



Avant de formuler une demande pour une place en établissement d'accueil du jeune enfant, les familles doivent impérativement assister au Point Info Famille Petite Enfance pour avoir les informations nécessaires à l'élaboration du projet d'accueil de leur enfant (retrouvez les dates des points info sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr)). Pour faire leur demande, les familles devront fournir les pièces suivantes :

- la copie de la pièce d'identité des représentants légaux
  - un justificatif de domicile de moins de 3 mois
  - l'acte de naissance de leur enfant s'il est déjà né
- Par ailleurs, afin d'accompagner les familles dans cette nouvelle démarche, **une permanence sur rendez-vous est proposée** tous les lundis matins de 9h à 12h et tous les jeudis après-midis de 14h30 à 17h, **du 11 mars au 31 mai**.

Les familles qui souhaitent prendre rendez-vous sont invitées à contacter le service Petite Enfance au 01 70 24 90 70 ou par mail à [petite-enfance@mairie-villemomble.fr](mailto:petite-enfance@mairie-villemomble.fr)

**À noter :** une pièce d'identité vous sera demandée le jour du rendez-vous.

Concernant le périscolaire (cantine, études et accueils de loisirs), les inscriptions pour la rentrée 2024/2025 se déroule jusqu'au vendredi 22 mars 2024.

→ Les détails de la démarche pour effectuer ces inscriptions en ligne ainsi qu'un tutoriel sont disponibles sur la page d'accueil du Portail famille via l'adresse <https://espace-citoyens.villemomble.fr> ainsi que sur le site [villemomble.fr](http://villemomble.fr)

Par ailleurs, afin d'accompagner les familles dans cette nouvelle démarche, le service enfance tiendra des permanences en mairie tout au long de la durée des inscriptions, les mardis de 9h à 11h et de 14h à 16h ainsi que les mercredis de 17h à 19h30.

**À noter :** si vous avez déjà un ou plusieurs enfants inscrits aux activités périscolaires sur la commune, un courriel contenant vos identifiants de connexion vous a été adressé (pensez à vérifier dans vos spams/courriels indésirables), si vous n'avez pas reçu ce courriel prenez contact au plus vite avec le service enfance.

### ATTENTION

le fonctionnement actuel reste inchangé pour les inscriptions aux activités et la facturation pour l'année scolaire en cours (2023-2024), soit jusqu'au 31 août 2024

# FOIRE



# AUX



9h - 18h



# GRENIERS



# Dim. 7 avril 2024

Renseignements sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr)  
[evenementiel@mairie-villemomble.fr](mailto:evenementiel@mairie-villemomble.fr) | 01 49 35 25 39



Avenue du Général Gallieni



@mairie.villemomble

# Élections européennes : Comment s'inscrire ?



**Le 9 juin prochain, l'ensemble des citoyens de l'Union européenne sera invité à voter pour élire les nouveaux députés au Parlement européen. L'occasion de savoir comment remplir ce devoir citoyen.**

Afin de pouvoir voter à Villemomble, il est nécessaire d'être inscrit sur les listes électorales de la commune. Vous pouvez vérifier votre inscription en vous rendant sur le site internet [service-public.fr](http://service-public.fr), dans la rubrique "Papiers/Citoyenneté/Élections", puis dans la sous-rubrique "Élections européennes". Vous aurez alors la possibilité de trouver le bureau de vote auquel vous êtes rattachés.

Si vous n'êtes pas inscrits sur la bonne liste électorale, ou si vous n'êtes pas inscrits, il est possible d'effectuer cette démarche, jusqu'au **vendredi 3 mai 2024** :

- Directement en mairie, aux horaires d'ouverture.
- Par courrier, à adresser au **service Élections de la commune** (cachet de la poste faisant foi).

Il est également possible d'effectuer cette procédure en ligne directement **sur le site [service-public.fr](http://service-public.fr), jusqu'au 1<sup>er</sup> mai 2024, minuit.**

## QUELLES PIÈCES À FOURNIR POUR L'INSCRIPTION ?

Afin de s'inscrire, l'électeur doit présenter les documents suivants :

- **Une pièce d'identité en cours de validité** : une carte nationale d'identité ou un passeport. Pour les électeurs européens, un titre de séjour peut également être fourni. Si le lieu de naissance n'est pas précisé sur ce titre, l'acte de naissance du demandeur sera également nécessaire.
- **Le formulaire CERFA N°12669\*02 pour les électeurs français ; les formulaires CERFA N°12671\*02 et N°12670\*02, pour les électeurs européens.**
- **Le livret de famille** : pour les personnes mariées, dont le nom d'épouse ne figure pas sur le titre d'identité, ou pour les jeunes de moins de 26 ans hébergés chez leurs parents.
- **Une justification de domicile** : facture (électricité, téléphone, eau, assurance habitation, fiche de paye, pension de retraite) de moins de trois mois. Cette pièce doit être au nom et prénom du demandeur ou de la personne l'hébergeant.



En cas d'hébergement chez les parents au-delà de 26 ans, ou chez un tiers, une attestation d'hébergement, un justificatif de domicile au nom de l'hébergeant, ainsi que la pièce d'identité de l'hébergeant doivent être présentés. La personne hébergée doit également fournir un justificatif de domicile de moins de 3 mois indiquant son nom, son prénom et son adresse : feuille de paye, impôts revenus, certificat de scolarité ou un relevé de compte bancaire. L'électeur doit également fournir un formulaire CERFA intégralement complété.

À noter que **les ressortissants de l'Union européenne doivent compléter une attestation sur l'honneur sur les documents CERFA, en les datant et en les signant.** Cette attestation indique qu'ils ne sont pas déchu du droit de vote, dans le pays dont ils sont ressortissants et qu'ils n'exerceront leur droit de vote qu'en France.

- Le service État civil assurera une permanence **le samedi 27 avril de 9h à 12h** pour permettre, à ceux qui le souhaitent, de **s'inscrire sur les listes électorales.**

## DEVENEZ ASSESSEURS !

Afin d'organiser au mieux ce scrutin, la Ville recherche des **assesseurs**. Les personnes âgées de 18 ans minimum, et inscrites sur les listes électorales du département, peuvent se porter volontaires. Pour cela, il est nécessaire de remplir et transmettre un formulaire d'inscription. Retrouvez plus d'informations et le formulaire d'inscription sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr).

## A + Papeterie

« La société familiale la plus ancienne de Villemomble ».

La société R. Jarrety, c'est l'histoire de trois générations investies dans une entreprise villemomboise, dont **A+ Papeterie** située au **3 place de la Gare**. L'aventure commence juste après la Seconde Guerre Mondiale, lorsque Roger Jarrety décide d'ouvrir une entreprise spécialisée dans la mécanographie, et emménage à Villemomble, à deux pas de la gare. « Il a commencé par les grosses machines à écrire, qu'il faisait venir lui-même d'Allemagne », explique Stéphanie Moulin, belle-petite fille de monsieur Jarrety, avant de poursuivre, « il s'est construit tout seul, il a mis sa société sur pied afin de pouvoir la transmettre à ses enfants et à ses petits-enfants ». Un parcours impressionnant pour le fondateur qui a fêté ses 101 ans, il y a quelques semaines.

Trois générations se sont ainsi relayées pour tenir et développer la boutique. En plus de proposer une large gamme de fournitures de bureaux scolaires, la papeterie est aussi devenue l'un des distributeurs nationaux des calculatrices Texas Instrument, en proposant des achats groupés dans les établissements de toute la France. Depuis



l'année dernière, la boutique propose également un service de gravure laser sur ces calculatrices. « On s'est aperçu que, chaque année, il y avait de plus en plus de vols de calculatrices, entre les élèves. Le marquage rassure les parents et limite les vols », raconte Stéphanie. Depuis plusieurs années, la papeterie propose aussi un large choix de fournitures d'arts, pour les étudiants en formations créatives tels que les Beaux-Arts. En parallèle, ils sont distributeurs des produits d'impression Ricoh, assurent la maintenance destinées aux professionnels et possèdent leur propre service technique. Aujourd'hui, la papeterie souhaiterait développer des partenariats avec les établissements scolaires villemombois, et dans les villes avoisinantes. Stéphanie explique que « pour l'instant, nous sommes les premiers sur le dépannage de fournitures scolaires, mais nous aimerions devenir le fournisseur plutôt que le dépanneur ».

## Encre Service

« J'ai choisi de devenir mon propre patron ».

En 2015, Philippe Gabai décide de changer de vie et rachète la boutique **Encre Service**, située au **45 avenue Outrebon**. « Après 25 ans, en tant que responsable informatique, j'ai choisi de devenir mon propre patron », explique-t-il. Cette transition professionnelle s'est faite naturellement puisqu'il a « longtemps travaillé avec des sociétés qui faisaient de la reprographie. L'impression reste l'un des métiers de l'informatique ». Une évolution d'autant plus logique pour Philippe qui a vécu très longtemps dans les environs, « mes parents étaient de Neuilly-Plaisance. J'ai fait mes études à Gagny, j'ai donc toujours été dans le coin » raconte-t-il.

La principale activité d'Encre Service concerne la recharge de cartouches jet d'encre et laser, qu'elles soient de marque ou remanufacturées. Il est aussi possible de se procurer différents types de papiers ou bien d'acheter directement des imprimantes,



ainsi que d'autres accessoires informatiques. Le commerce vend également des produits issus de la franchise Warhammer 40 000 : figurines, magazines, kits de peintures... Encre Service est également membre du réseau Cœurs de Ville et partenaire de la carte de fidélité. Lors de la tombola de Noël dernier, plusieurs de ses clients ont gagné des coffrets contenant des billets d'entrée pour le parc Disneyland Paris.

Le commerce participe « régulièrement à des concours avec l'association villemomboise des Warpiculteurs ». Un concours de peinture sur figurines est d'ailleurs prévu cette année.

# INTERVIEW

## FOLIES D'ENCRE

« Les gens sont rassurés que l'espace reste une librairie ».



Depuis le 5 décembre 2023, une nouvelle librairie s'est installée au **41 avenue Outrebon**.

**Folies d'Encre**, c'est bien plus qu'une librairie. À l'origine, Folies d'Encre, c'est une librairie indépendante fondée au tout début des années 1980, par Jean-Marie Ozanne. « *Un grand libraire qui est aussi à l'origine du Salon du livre jeunesse de Montreuil. C'est quelqu'un de vraiment important dans le milieu du livre et plus largement de la librairie* », explique Yanis Saci, responsable de la nouvelle librairie villemombloise. Jean-Marie Ozanne est parti du constat que la Seine-Saint-Denis était le département français avec le moins de librairies, proportionnellement aux nombres d'habitants. Progressivement, sa librairie gagne en importance et en réputation, il décide alors d'aider les nouvelles générations de libraires. « *Il a voulu mener une action, de son côté* », précise Yanis, « *en donnant le nom Folies d'Encre, pour 1 euro symbolique, aux jeunes libraires souhaitant s'installer en Seine-Saint-Denis. De plus, Jean-Marie Ozanne se chargeait de négocier avec les grandes maisons d'édition, telles qu'Hachette ou Gallimard, afin d'obtenir des conditions commerciales correctes* ». Une facilité d'accès inenvisageable pour un jeune libraire indépendant.

Aujourd'hui, Folies d'Encre, c'est un réseau d'une dizaine de librairies indépendantes réparties sur l'ensemble du département.

C'est dans cette lignée, que Jacques-Étienne Ully, membre de ce réseau, a souhaité reprendre la librairie Gulliver. Déjà propriétaire des Folies d'Encre d'Aulnay, Gagny, Le Perreux et Le Raincy, il a décidé de prendre la relève de la librairie Gulliver. Pour Yanis Saci, « *ce n'était pas possible qu'une ville, d'un peu plus de 30 000 habitants, se retrouve sans librairie* ». Un projet réalisé avec le soutien de la Ville, de la médiathèque Robert Calmédjane et de la Direction des Affaires Culturelles d'Île-de-France.

Le nouveau responsable explique aussi que ce changement de propriétaire a permis de lancer un nouveau projet pour cet espace puisque « *l'ancien propriétaire était très porté sur les questions de spiritualité et d'ésotérisme, ce qui faisait de Gulliver une librairie assez spécialisée. La politique de Folies d'Encre s'axe plus sur la littérature jeunesse ainsi que la littérature de création, ce qui est vraiment important dans un département comme la Seine-Saint-Denis, avec une population considérablement jeune* », racontent Yanis et Ariane Lansac, responsable de la partie jeunesse. D'autant que la nouvelle librairie a pu bénéficier d'un accueil chaleureux de la part de la Ville, des voisins, des autres commerçants, mais aussi de la part de la clientèle, qu'il s'agisse des fidèles de Gulliver ou bien de nouveaux clients. Yanis explique que, « *Les gens sont rassurés que l'espace reste une librairie, et surtout qu'il y ait une librairie à Villemomble. Nous sommes ravis de recevoir un tel accueil* ».

# Le tirage au sort spécial Noël a fait des heureux !

En décembre dernier, l'Association pour le Développement Économique Entrepreneurial Commercial et de l'Emploi à Villemomble (ADEEV) organisait un nouveau tirage au sort spécial Noël.

Pour participer, les porteurs de la carte fidélité « Cœurs de ville » devaient effectuer des achats chez au moins trois partenaires différents pour espérer être tirés au sort. Trois villemombois ont ainsi remporté le gros lot : un Pass famille pour Disneyland Paris d'une valeur de 270 euros, valable pour 2 adultes et un enfant.



## Agenda boutiques éphémères

20 avenue Outrebon

**DU 12 AU 24 MARS**

**NADINE**

Prêt-à-porter

**LES BIJOUX HAZANELLIE**

Bijoux

**DU 26 AU 31 MARS**

**NANA BUTTERFLY**

Prêt-à-porter customisé et création de bijoux pierres naturelles

**DU 9 AU 14 AVRIL**

**WOOD ART**

Créateur d'instruments de musique et de jeux de bois

**DU 16 AU 21 AVRIL**

**CHAT NOART**

Illustrations digitales sur différents supports

**POTIONS PAILLETES PINCEAUX**

Papeterie et illustrations **POTIONS**

**CHANASTRAL**

Illustrations nature

39 avenue Outrebon

**DU 19 AU 24 MARS**

**LES BIJOUX DE SANDRINE**

Bijoux

**DOUCE DE PO**

Création d'accessoires en textile et de décoration pour la chambre d'un enfant

**DU 26 AU 31 MARS**

**SIANE**

Bijoux

**DU 2 AU 7 AVRIL**

**LES RECETTES D'AILLEURS**

Épicerie fine saveurs du monde

**DU 9 AU 14 AVRIL**

**JOHN VISINE**

Vente de minéraux bruts et bijoux en pierres naturelles

**DU 16 AU 21 AVRIL**

**SWAG BOUBOU**

Prêt-à-porter **LES ATELIERS D'ELODY**

Articles de décorations

Retrouvez les derniers résultats marquants de vos clubs sportifs et les dates des matchs à venir.

## HANDBALL

Après cinq matchs, l'équipe de **Seniors Féminines Nationale 1** se retrouve à la 4<sup>e</sup> place du classement, avec 2 victoires et 3 défaites. Durant les prochains mois, elles disputeront trois matchs à domicile, à la **salle Paul Delouvrier** :

- **Le samedi 23 mars, à 20h45, contre Palaiseau.**
- **Le samedi 27 avril, contre Strasbourg.**
- **Le samedi 25 mai, contre Besançon.**

L'équipe **Seniors Masculins Nationale 2** est également en 4<sup>e</sup> place du classement, après une victoire et une défaite. Trois matchs sont également prévus dans les prochains mois, toujours à la salle Paul Delouvrier :

- **Le samedi 16 mars, à 20h30, contre Herserange.**
- **Le samedi 13 avril, contre Villers.**
- **Le samedi 25 mai, contre Sarrebourg.**

Les **Jeunes U18 garçons** arrivent à la 5<sup>e</sup> place de leur poule, pour le Championnat de France, après deux défaites et deux matchs nuls. Ils joueront leur prochain match, contre l'équipe de Gonfreville, le **dimanche 17 mars, à 14h, à la salle Paul Delouvrier.**

## TIR

Après 9 heures de route, où se déroulait le Championnat de France d'hiver de tir, nos quatre compétiteurs reviennent de Tarbes : Serge Coutte, Joël Dhaisne et Philippe Pilte à la carabine et à l'arbalète, Amir Hadji au pistolet précision.

À la suite de cette compétition, nos quatre Villemomblois font partie des 76 meilleurs tireurs de France, dans leur catégorie respective. Par équipe, à l'arbalète, Serge, Joël et Philippe terminent 9<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> à la carabine.

La saison d'été reprendra par l'arbalète match à 30M ensuite la carabine à 50M et le pistolet à 25 et 50M.

### VOUS SOUHAITEZ NOUS COMMUNIQUER VOS RÉSULTATS ?

Envoyez-nous un mail à l'adresse : [communication@mairie-villemomble.fr](mailto:communication@mairie-villemomble.fr)

→ *Retrouvez toute l'actualité de vos clubs sur leurs réseaux sociaux.*

## Au revoir Théo

En janvier dernier, le Villemomble Handball (VHB) perdait l'un des membres de son équipe de seniors masculine.

Théo Kadi, était arrivé au club en septembre dernier pour occuper le poste d'ailier droit. Apprécié de tous pour sa gentillesse, son sourire, sa joie de vivre et sa bonne camaraderie, Théo s'en est allé à seulement 21 ans, laissant derrière lui une trace indélébile au sein du VHB et dans le cœur de tous ceux qui ont eu la chance de le côtoyer. Le match des seniors masculins du samedi 3 février s'est ouvert sur un vibrant hommage et la victoire de ses camarades de jeu lui a été dédiée.

*Villemomble&Vous* adresse toutes ses condoléances à ses proches.



## ÉVÈNEMENT

→ Samedi 29 et dimanche 30 mars

## HONDA DREAMS TOUR

Tous les ans, le Honda Dreams Tour parcourt la France pour faire découvrir toutes les nouveautés Honda Motos & Scooters. Cette année, l'équipe Honda Renneville de Villemomble donne à nouveau rendez-vous aux passionnés qui souhaitent essayer une nouvelle moto les **samedi 29 et dimanche 30 mars, sur la place du marché Outrebon. Réservez votre essai sur le site internet du Honda Dreams Tour 2024.**

29/03  
et  
30/03

→ Dimanche 7 avril | 9h-18h

## FOIRE AUX GRENIERS

Vêtements, jouets, babioles, livres, tableaux... Venez chiner pour dénicher quelques trésors ! Rendez-vous le **dimanche 7 avril prochain, de 9h à 18h**, pour la traditionnelle Foire aux greniers de printemps qui aura lieu **avenue du Général Gallieni**.

Vous souhaitez vous-même tenir un stand et vendre quelques objets ? Retrouvez l'ensemble des modalités sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr)

07/04

→ Dimanche 28 avril | 10h30

## COMMÉMORATION DE L'ARBRE DE MÉMOIRE

La cérémonie qui commémore l'Arbre de mémoire, œuvre rendant hommage aux victimes et Héros de la Déportation, aura lieu le **dimanche 28 avril, à 10h30, au parc de la Garenne**. Plus d'informations sur [villemomble.fr](http://villemomble.fr)

28/04

## CULTURE

→ Samedi 30 mars | 20h

## CONCERT DE L'ORCHESTRE DE LA GARDE RÉPUBLICAINE

Venez assister au concert de la Garde Républicaine, le **samedi 30 mars à 20h au Conservatoire Maurice Ravel**. Dirigé depuis 1997, par le colonel François Boulanger et son adjoint, le colonel Sébastien Billard, l'Orchestre de la Garde Républicaine compte cent-vingt musiciens, principalement issus des Conservatoires nationaux supérieurs de musique et de danse de Paris et de Lyon. Sur réservation à l'accueil du conservatoire (règlement sur place, le soir du concert) | 01 48 55 05 05 | [conservatoire@mairie-villemomble.fr](mailto:conservatoire@mairie-villemomble.fr)

30/03

→ Mercredi 10 avril | 15h

## CINÉ KIDS

Le **théâtre Georges Brassens** vous propose de découvrir ou de redécouvrir le film « Le Chat Potté 2 : la dernière quête », le **mercredi 10 avril 15h (accueil à 14h30)**. Séance gratuite - Tout public.

10/04

→ Samedi 27 avril | 20h30

## THÉÂTRE « LES FOURBERIES DE SCAPIN »

Les planches du **Théâtre Georges Brassens** accueille la célèbre pièce de Molière « **Les Fourberies de Scapin** ». Durant l'absence de leurs pères respectifs, Octave s'est marié en secret avec Hyacinthe, jeune fille pauvre au passé mystérieux et Léandre est tombé amoureux d'une Égyptienne, Zerbinette. Mais voici que les pères, Argante et Géronte, rentrent de voyage avec des projets de mariage pour leurs enfants.

Tout Public - Adultes : 11€ / -18 ans : 5,50€ - Réservation conseillée auprès du service culturel (à partir du 18 mars) au 01 49 35 25 39 ou à [culturel@mairie-villemomble.fr](mailto:culturel@mairie-villemomble.fr)

27/04

## GROUPE D'OPPOSITION - LE RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES

Une cérémonie des vœux du Maire sur invitation VIP pour en mettre plein la vue, huîtres, champagne, un vrai orchestre, un repas gastronomique offert à 800 anciens, des policiers municipaux payés en heures sup et exhibés comme des trophées sur des manifestations dont la sécurité ne réclame pas leur présence. Villemomble plongée dans le noir, les tarifs des services municipaux augmentés pour faire des écono-mies...

Savez-vous qu'il n'y a plus de service municipal de portage des repas à domicile pour les anciens, que les séjours vacances des enfants sont à des prix inabornables pour les familles, qu'il y a des souris dans les écoles, des travaux mal gérés, une ZAC Guérin qui se révèle un vrai fiasco d'urbanisme, un pavillon acheté par la mairie mis à disposition d'une très proche du Maire pour héberger des chats, que l'OPH de Ville-momble sera bientôt vendu alors que les locataires sont souvent sans eau chaude, sans chauffage, avec un filet opaque devant leurs fenêtres pour des mois à cause de travaux mal réceptionnés...

**Et le culot de notre maire qui ose écrire que sa ville est jalouée par ses voisines !!!**

Pendant ce temps, certains de son équipe qui se disent déjà Maire à sa place en 2026, se taisent et accep-tent tout, même les conflits d'intérêt.

Nous voulons une autre gestion municipale, sérieuse, honnête, ambitieuse, avec des élus vraiment enga-gés pour l'intérêt général et sûrement pas des photos trompeuses dans les magazines.

Dans 24 mois ce sera possible.

Jean-Marc Minetto (Président du groupe), Élisabeth Pochon, Nathanaël Bancel. Conseillers municipaux du Rassemblement de la gauche et des écologistes.  
Tel : 07 66 27 92 23, Mail : minetto2020@gmail.com, Page facebook : Minetto2020-2026

## GROUPE D'OPPOSITION - UNION POUR L'AVENIR DE VILLEMOMBLE

Cher(es) Villemombois(es), il y a 4 ans pendant le Covid les élections municipales ont permis à une équipe hétéroclite de devancer notre liste en promettant tout et son contraire. Votre vie a-t-elle changé dans le bon sens ?

Votre pouvoir d'achat a-t-il été protégé ? **NON** : taxe des Ordures ménagères + 24 %, tarifs des cantines + 25 %, taxe d'assainissement multipliée par 3.

Les commerces se sont-ils développés ? **NON** : plus de commerces fermés, marché Outrebon délaissé.

Les constructions ont-elles diminué ? **NON** : en centre-ville les projets se multiplient.

Votre sécurité a-t-elle été améliorée ? **NON** : les cambriolages progressent et avec les coupures d'éclairage il est dangereux de sortir la nuit.

La vie associative a-t-elle progressé ? **NON** : club des anciens fermé, associations délaissées.

La démocratie participative est-elle active ? **NON** : conseils de quartiers au ralenti (démission de nombreux conseillers), les élus d'opposition ne sont pas respectés alors qu'ils représentent 55% des votants.

La ville est-elle belle et conviviale ? **NON** : nombreux espaces verts non entretenus ou supprimés, distribution de galette aux habitants, défilé de chars de Saint-Fiacre supprimés.

L'équipe municipale est-elle à la hauteur de sa mission ? **NON** : elle est divisée, amatrice et le personnel est mal considéré.

Heureusement **dans deux ans** vous pourrez à choisir une nouvelle équipe pour le bien notre ville.

Commençons dès maintenant à construire notre projet avec vous.

Contact : calmejane2026@gmail.com

Les élus du groupe UAV : P.Calméjane, F Bergougnou, G Le Masson, A Kalanyan, T de Gallier de Saint Sauveur, L Lefevre.

## GROUPE D'OPPOSITION - ALLIANCE DÉMOCRATIQUE À VILLEMOMBLE

**Depuis 2 ans**, le Maire mène une **politique d'austérité** après n'avoir su maîtriser les **dépenses de notre commune**. Tous les **tarifs des prestations de service aux habitants ont largement augmenté**. Et lorsqu'il s'agit de générer des recettes, le Maire en est **incapable**. Pire encore, il **brade des biens immobiliers publics**, à des **prix défiant toute concurrence**. En effet, la ville a **baissé le prix de vente** de l'ancien conservatoire de près de **400 000€ sans aucune raison**. La **majorité municipale ne s'arrête pas là**. La ville est propriétaire d'un pavillon rue de la carrière / rue du Docteur Guérin, estimé à plus de **300 000€**. Ce bien aurait pu être **vendu**, ou **aménager** pour construire une **maison de la jeunesse**, un **foyer pour les femmes victimes de violences**, une **crèche** ou tout simplement pour **agrandir l'école Anne Frank** qui dans quelques temps, **ne sera plus en mesure d'accueillir les enfants villemombois**. Mais non, le Maire a décidé de mettre ce **pavillon** à disposition d'une association pour **chats errants**, dirigée par sa **conjointe** depuis le mois d'octobre 2023. **Les priorités du Maire sont donc celles-ci**. **Aucune convention n'a été signée**, ou présentée au conseil municipal. Nous **dénonçons** cette **décision totalement arbitraire** et à la **limite de la légalité**. Chers villemombois et villemomboises, sachez pouvoir compter sur vos élus du groupe **Alliance Démocratique A Villemomble** pour vous **informer**, vous **représenter** mais surtout pour **s'assurer** de la **bonne gestion** de la ville et de **ses finances**.

Anne LECOEUR (Présidente), ancienne adjointe au maire au social, 3<sup>ème</sup> âge et santé; Sandrine VERBEQUE, ancienne adjointe au maire à l'urbanisme; Lahoussaine BIYOUKAR, ancien adjoint au maire au sport et à la politique de la ville.

Mail : adav.villemomble@gmail.com, Tel: 0664150043, Page Facebook : Alliance Démocratique à Villemomble.

## GROUPE DE LA MAJORITÉ - RÉUSSIR VILLEMOMBLE ENSEMBLE

Comme on peut être navré de constater que certains ont une vie bien triste, faite de rancœur et avec un cruel manque d'entendement : faut-il qu'ils soient tous dans l'opposition ?!

Ils n'aiment rien ni personne. Ni la joie des enfants au travers des nombreux événements que la Ville organise, ni notre cadre de vie : sûr, de plus en plus agréable, dynamique...

Mais ils vont plus loin : Ils n'aiment pas les anciens, les forces vives de notre commune, les familles, les entrepreneurs, les animaux... les autres, tout simplement. Mais pétris de contradiction, ils votent depuis 2020 favorablement... 84 % des délibérations !!

Allez comprendre ces gens-là ?...

La réalité, c'est qu'ils n'ont ni vision d'avenir pour notre commune, ni ambition, ni même volonté.

Ils ne sont là que pour dénigrer continuellement dans une espérance un jour que les pensées négatives puissent leur accorder l'honneur de représenter les Villemombois.

La vérité, c'est que cette impérieuse mission est un engagement de tous les instants qu'ils ne soupçonnent pas.

La vérité, c'est que pour être un responsable politique, il faut savoir être à l'écoute, mais surtout avoir une certaine idée de notre ville.

Seulement la vérité... C'est très exactement ce qu'ils se refusent à considérer dans leurs propos.

Comme disait Talleyrand : « Il y a une chose plus terrible que la calomnie, c'est la vérité », par cela, on comprend pourquoi l'esprit négatif est leur apanage.

# BIENVENUE!

## Décembre

Zayn AÂSSALI | Sarah ARFA | Louis ARNAUD | Moussa BAGAYOKO | Mariam BAH | Neyla BELKACEMI | Nael BELMILOUD | Isrâa BENAYACHE | Noah CASSE | Andreea CHIHAI | Alya CLAUDE FLAINVILLE | Nils CORBEAU | Alice DE LAFORCE | Charlize EDERY | Judith ELBAZ | Ibrahim FARHI | Léa HAMDI | Léa IGUEDAD | Louise LATAPIE | Mady LEGENDRY | Boaz LEVY | ZéèV LEVY | Maryam MATHURIN BOUBACAR AZIAKOU | Imran OUBAHO BENAICHE | Neva OZTURK | Sören PRIEUX | Alia SCHMITT | Aïssa TRAORE

## Janvier

Mia ALLIEL | Rahil AMEROUN | Sawsane ASSOUMANE | Kyllian BABA SAWU | Djenabou BARRY | Kaouthar BENHARI | César CANDELLIER MAJEUNE | Isadora CASCARRE | Noa CHAMAK BOKOBZA | Solal CHAUVEAU RODRIGUEZ | Roma CIGANCI | Leonn DA CUNHA | Isaac DARGENT | Mohamed ELHANAFY | Aaron GAHNASSIA | Madassa GARY | Enzo GERNET | Shahwali Sandoo IJAZ | Maher KADDOURI | Dahbia KANDOUSSI | Jared KEITCHION | Noam KRIEF | Hilo LEBLANC | Elijah MAGLOIRE PARTAY | Aliyana MAHBOOB | Jannah MIDOUCHE | İssa MOUFFOK | Kheyra NGALU NSITA | Yavuz ÖZÇELİK | Pierre-Gabriel PACALON | Katia PANOUILLOT | Imani-Rose POLYDOR LORBEL | Kévin PROCA | Alma SOARES | Aron SOCOLOVSKI | Matias SPASOJEVIC | Issa STORTZ | Chemsia TAVUS | Mahamadou TOURE | Alice XAVIER DE LIMA

## Février

Mélia AMMAR | Zakaria AROUAOUI | Miroslava ATAMANENCO | Maël BODÉ | Adèle BOUHANNA | Emma CHEVAUCHERIE | Maria CIORNEI | Anna CIRIO GRUSZKA | Ellie CRUSSON DIALLO | Mathilda D'AMICO | Majesty DERISCA | Safy DIABY | Ayan DRINE | Zoé EDOUARD MBOBDA | Vladimir FILIP | Alexandre GARCIA | Zac JOVANOVIĆ | Ismaël KAMAGATE | Djelika KANTE | Yasmine KHAYAR | Zaïyon LEGER | Akeem LIENAFI | Aaliyah MOROUCHE | Ismaël NGAUV DELAHAYE | Kayla OUSLIHA | Lou PIVRON CARLIER | Giuliano SIVO | Aïcha SOUMARE | Ana STRANGO | Joud SYLLA | Isaure TROUILLET | Iyad ZEGHACHE

## FÉLICITATIONS

### Janvier

Kelly PEDROZA CACERES et David PETIBON  
Jardel CARDOSO et Alina TENE  
Ramdane AMRANI et Ghizlane ALLALI

### Février

Adil MESRAR et Wafae NAOUM

## CONDOLÉANCES

### Décembre

João DOMINGOS, 51 ans | Georges DUMAINE, 85 ans | Madeleine DA COSTA, 88 ans | Marie-Line DUBOUSQUET, 62 ans | Daniel FUSU, 4 ans | Marie-Josée GORET, 86 ans | Claude HEGELBACHER, 84 ans | Josette LEFEVRE, 77 ans | Lino LEONARDI, 88 ans | Luc LEPAICHEUX, 77 ans | Claude SÉBURGER, 84 ans

### Janvier

Mohamed ALI, 44 ans | Bernard CAPELLI, 73 ans | Jeannine COSSET, 93 ans | Simone DEPY, 80 ans | Dominique FLUMIGNAN, 100 ans | Gilles GELICAN, 64 ans | Yvette GRELET, 84 ans | Muhammed-Lamine JAGANA, 8 mois | Théo KADI, 21 ans | Emmanuel LEMAIGNEN, 41 ans | Gabriel LERICHE, 87 ans | Christiane MURIGNEUX, 83 ans | Maria MUSCILLO, 77 ans | Emma PONZINI, 88 ans | Mauricette POUSSIN, 98 ans | Renée RICHARD, 97 ans | Jean THIROT, 78 ans

### Février

Vincennette DUBROCA, 93 ans | Philippe FOSSEY, 67 ans | Baya HAMI, 31 ans | Gérard HEYMANN, 76 ans | Michel JAMMET, 73 ans | Jean-Pierre JARRY, 78 ans | Janine PARISOT, 96 ans | Marie PISSEAU, 103 ans | Nicolas TOUSSAINT, 50 ans | Maria TOSOLINI, 92 ans

## INFOS PRATIQUES

### Les horaires de la mairie :

Lundi, mardi et vendredi : 8h30 - 17h  
Mercredi : 8h30 - 20h  
Jeudi : 13h30 - 17h

Pendant les vacances scolaires :  
la mairie ferme de 12h à 13h30



@mairie.villemomble

**Où retrouvez-nous**  
sur [www.villemomble.fr](http://www.villemomble.fr)



**Vous ne recevez qu'épisodiquement**  
**Villemomble & Vous ?**

Faites-le savoir en nous écrivant à  
[communication@mairie-villemomble.fr](mailto:communication@mairie-villemomble.fr)  
ou en appelant le 01 49 35 25 37

3<sup>ème</sup> édition



Villemomble



@mairie.villemomble

Sam. 20 avril

10h-19h

Dim. 21 avril

10h-18h

# Marché des saveurs & terroirs

Place Emile Ducatte  
Face au Château Seigneurial



Renseignements : Service Commerce & Innovations

01 49 35 25 47 | [commerce@mairie-villemomble.fr](mailto:commerce@mairie-villemomble.fr) | Entrée libre